



Programme des Prochaines Manifestations Rotariennes

M A I 1970

- 4 mai : Déjeuner
- 11 mai : Dîner - Exposé sur l'Economie Betteravière par notre ami Michel KOCH
- 18 mai : Pas de réunion (lundi de Pentecôte)
- 23/24 mai : Visite au Club-Contact Suisse de Porrentruy-Delémont
- 25 mai : Dîner.

ASSEMBLEE DE DISTRICT

L'Assemblée de District aura lieu à VERSAILLES le samedi 20 juin. Cette Assemblée est essentiellement destinée aux Dirigeants des Clubs pour l'exercice 1970/1971 : le Président, le Secrétaire, les Responsables des Commissions d'action Intérieure, d'Action Professionnelle, d'Action d'Intérêt Public, d'Action Internationale, de la Fondation Rotary, ainsi que le Rédacteur du Bulletin du Club.

INFORMATIONS

Les deux Clubs nouveau-nés du 166ème District, c'est-à-dire :

- Le Club de NOGENT-LE-ROU se verra remettre la charte par le Gouverneur le samedi 23 Mai.
- Cette même cérémonie aura lieu pour le Club de SURESNES-PUTEUX le vendredi 26 Juin.

Les différents Clubs du District tiendront certainement à être largement représentés à ces importantes cérémonies.

CONFERENCE DE MONSIEUR SERGE VEZON-DAUNIS

Pour la soirée du 13 avril notre ami Jacques GUERY nous a amené comme conférencier Monsieur Serge VEZON-DAUNIS, Directeur du Perfectionnement au Comité National de l'Organisation Française, qui nous a fait une excellente conférence sur le Recyclage et l'Adaptation des Cadres.

Le C.N.O.F., Association reconnue d'utilité publique, anime divers Organismes et Centres d'Etudes de Formation et de Perfectionnement qui intéressent tous les échelons de la hiérarchie des Entreprises.

Le recyclage, ou plus exactement la formation continue, devient de plus en plus indispensable dans un monde industriel où l'évolution exige une remise en ordre permanente des connaissances.

Les nombreuses questions posées au conférencier pour obtenir des précisions complémentaires témoignent de l'intérêt considérable qu'a suscité cette conférence qui a certainement été bénéfique pour l'ensemble des Membres de notre Club.

- - - - -

LE MOT DU PRESIDENT

Un livre qui a été publié en 1969 par deux auteurs anglais, Laurence PETER et Raymond HULL, insiste également sur la nécessité des recyclages périodiques. Cet ouvrage traite du "PRINCIPE DE PETER" qui peut s'énoncer ainsi : "Dans une hiérarchie donnée, chaque homme a tendance à s'élever à son niveau d'incompétence". En d'autres termes, tant qu'on est compétent pour une fonction déterminée on bénéficie de promotions, mais dès qu'on a atteint le niveau pour lequel on n'est plus assez compétent, on y reste bloqué.

Admirons les fondateurs du Rotary qui, sans avoir connu le "PRINCIPE DE PETER", en ont fait néanmoins une application rationnelle il y a une soixantaine d'années, en élaborant les statuts qui régissent nos Clubs.

C'est ainsi que l'équipe dirigeante est renouvelée chaque année, pour assurer une rotation permanente. C'est une sage précaution, et tout le monde est content y compris (surtout) le Président qui voit arriver, avec un sourire heureux, le terme béni du solstice d'été.

VISITE DE L'USINE TREFIMETAUX A SERIFONTAINE

Sur l'initiative de notre ami Joseph JACQUET, Président de la Commission d'Action Professionnelle, le Rotary Club a organisé, en liaison avec le Groupement des Industriels du Val d'Oise, la visite de l'Usine TREFIMETAUX à Sérifontaine(Oise).

L'accueil qui nous a été réservé par le Directeur de l'Usine, Monsieur BARILLAUD, et ses collaborateurs, a été parfait.

La création de l'Usine remonte à 1825. Elle est actuellement la plus moderne dans son genre en Europe. L'effectif atteint 850 personnes, et la production une cinquantaine de tonnes par an. Il convient de noter qu'en dix-huit ans la production a quadruplé alors que les effectifs n'ont augmenté que dans une très faible proportion.

Sérifontaine est spécialisée dans l'élaboration et le laminage des laiton et cupro-étains, sous forme de tôles, bandes, disques et flans. Ses principaux clients sont dans l'Automobile (radiateurs) et l'Electronique (cosses). Plus du quart de la production est exporté.

Le matériel est très moderne et parmi les machines les plus spectaculaires il faut signaler le laminoir duo dégrossisseur à chaud et le laminoir tandem 5 cages quarto, où l'automaticité est poussée à l'extrême.

Le laboratoire dispose d'appareils perfectionnés pour procéder aux contrôles les plus délicats.

Il est évident qu'avec de tels atouts l'expansion future de Sérifontaine est parfaitement assurée.



CONFERENCE DE MONSIEUR GEORGES de CAUNES DU 27 AVRIL 1970

La soirée avec dames organisée pour la conférence de Monsieur Georges de CAUNES a remporté beaucoup de succès.

Monsieur Michel PONIATOWSKI, Député du Val d'Oise, et Madame PONIATOWSKI ont honoré cette réunion de leur présence. Divers Groupes Rotariens nous ont envoyé des délégations : c'était le cas pour les Clubs d'Argenteuil, d'Enghien-Montmorency, de la Défense, des Mureaux-Meulan, et de Versailles. Par ailleurs divers Membres du Club de Pontoise avaient invité des amis. L'auditoire du conférencier dépassait donc largement une centaine de personnes.

Monsieur de CAUNES est né à Toulouse en 1919. Mobilisé en 1939 après avoir terminé ses études en Droit, il entre à la Radiodiffusion en 1945 et à la Télévision en 1949. Il effectue de nombreux voyages dans toutes les parties du monde. En 1956 il réalise le film "Tahiti ou la Joie de Vivre". Comme écrivain il obtient le Prix de l'Humour avec son ouvrage "Les Couloirs de la Télévision". De Septembre 1962 à Janvier 1963 il fait un séjour sur une île du Pacifique, Eiao, au Nord des Marquises, avec son chien Eder.

Le conférencier a raconté avec beaucoup de verve les péripéties de son séjour solitaire, loin de la civilisation, dans un milieu naturel particulièrement hostile tenant au fait que l'île d'Eiao est un bloc éruptif qui ne ressemble guère aux plages riantes bordées de palmiers qui sont l'apanage des îles peuplées.

La projection d'un film a permis à l'assistance de partager pendant quelques dizaines de minutes la vie de ce Robinson Crusoe contemporain, mais fort heureusement sans la présence des "nonos" (puces des régions tropicales) dont parlait le conférencier.
